

*** (Die Frauen und die Friedensbotschaft.)**
In einer besonderen Kundgebung wollen die Frauen die gestern veröffentlichte Botschaft des Grafen Czernin auf das Friedensangebot der russischen Regierung beantworten. Die Reichsorganisation der Hausfrauen Oesterreichs beschloß eine Dankeskundgebung an die Regierung, an der sich die Frauen aller Stände in Wien und in den Provinzstädten beteiligen sollen, um ihrem Friedenswillen Ausdruck zu verleihen. Der Vorstand der Rohö fordert alle seine Wiener Mitglieder auf, als Zeichen des Dankes und der Zustimmung zur Friedensbereitschaft im Laufe der nächsten drei Tage vor dem Ministerium des Neußern, 1. Bezirk, Löwelstraße, zu erscheinen und für den Minister des Neußern die Karte abzugeben. Ein Permanenzdienst der Rohö wird vor dem Ministerium die Karten für den Minister entgegennehmen. Die Kundgebungen in den Provinzortsgruppen werden folgen.